
会         議        記         録 

会 議 の 名 称 
決算特別委員会 

総務文教分科会 

会議場所 第３委員会室 

担当職員   藤村 

日 時 平成２４年９月２４日（月） 
開 議  午前  ５ 時 １８分 

閉 議  午後  ５ 時 ３８分  

出席委員 ◎堤 ○齊藤  並河  中村  田中  西村  日高  木曽  石野     

執行機関出席者  

 

傍聴 可・否 市民 ０名 報道関係者  ０名 議員  ０名 
 

会  議  の  概  要 
 
１ 堤委員長 あいさつ 開議 

 

２ 討論 

＜堤委員長＞ 

  第９号議案、第１６号議案、第２０号～４９号議案について、一括して討論を行う。 

＜田中委員＞ 

  詳しくは本会議で述べるが、総務費、特別職給与費について市長、副市長退職金の

支給割合を見直すべき。また、特Ａ級の工事で談合が行われていた可能性が十分ある。

落札率が高く、予算の無駄遣いが出ている。また、契約検査課の説明の中で「業者と

職員のコンプライアンスが確立するまで」という言葉が使われたが、職員についてそ

れほど自信がないのか。市政の執行全体に関わる問題であるので一般会計の認定に反

対。 

＜木曽委員＞ 

  概ねきっちりと執行されている。決算全体を見ても黒字決算であり、指標も良好で

あるので一般会計決算認定に賛成。曽我部山林事業、各財産区特別会計においても同

じ。 

＜石野委員＞ 

  自主財源、依存財源ともに増である。一般会計決算認定に賛成。詳しくは本会議で。 

＜西村委員＞ 

  一般会計決算認定に賛成。 

 

３ 採決 

 

第９号議案 一般会計決算   賛成多数  認定（反対 田中、並河委員） 

 

第１６号議案 曽我部山林事業特別会計  賛成全員  認定 

 

第２０号～第４９号議案 亀岡財産区他２９財産区特別会計  賛成全員  認定 

 

４ 指摘要望事項 

＜堤委員長＞ 



  指摘要望事項について意見を。 

＜日高委員＞ 

  セーフコミュニティ推進事業経費について、再認証よりも広く市民に推進していく

こと、周知徹底に力を入れられたい。 

＜堤委員長＞ 

  事務事業評価分なので、明日に出されたい。 

＜西村委員＞ 

  学校耐震化事業について、十分な調査と積算、施工管理をされ、執行状況等把握し

て事業化に指示できるよう指摘されたい。 

＜堤委員長＞ 

  これも明日の全体会で意見を述べられたい。 

＜西村委員＞ 

  決算ではないが、６号議案について事業課がもう少し説明をする必要がある。委員

長が整理されると言っていたがどうか。 

＜堤委員長＞ 

  採決は終わったが、再度、まちづくり推進部長、教育長の出席を求めている。 

＜中村委員＞ 

  明日は分科会の委員長報告と常任委員会の委員長報告も確認するのか。 

＜堤委員長＞ 

  明日は決算分のみ。常任委員会委員長報告は最終日に確認願い、本会議で報告する。

先ほどの教育長等は明日の１０時に出席いただき、説明願う。 

＜事務局＞ 

  指摘要望は特になしでいいか。 

＜堤委員長＞ 

  そうである。 

＜事務局＞ 

  明日の日程説明 

＜堤委員長＞ 

  これで、分科会を閉議する。 

 

    

                            １７：３８ 閉議 


